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５月３１日（土）に、日本鍍金協会の合同役員会が、名古屋駅前の名古屋会議室にて

行われました。名鍍会から１１名、東京の十日会から１０名、大阪の青研会から６名が
集まりました。 
第一部は、正副会長会議が行われました。議事としては、神谷会長（名鍍会・㈲竹田

鍍金工業）が、３月の年次大会で日本鍍金協会の会長に選任されたため、十日回から名
鍍会に、会計事務の引き継ぎが行われました。その後は、合同役員会の議事について話
し合われました。 
第二部は、合同役員会が行われました。清水副会長（名鍍会）の司会で執り行われ、

前田副会長（青研会）の開会の辞に始まり、神谷会長（名鍍会・㈲竹田鍍金工業）から
挨拶があり議事に入りました。議事内容は、下記の通りです。 

 
・第１号議案 第４７回年次大会収支報告及び事務引き継ぎの件 
・第２号議案 第４５回秋季大会（案）の件 
・第３号議案 第４８回年次大会（案）の件 
・第４号議案 各会事業報告・現況報告 
・第５号議案 その他 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
各会の現況報告では、参加者全員から各々の近況が話されました。最後に石川副会長

（十日会）から閉会の辞が述べられ、議事は終了しました。 
第３部は、場所を名古屋マリオットアソシアホテルに移動して、１７階の桂の間にて

懇親会が行われました。２時間程意見交換、情報交換を行い閉会致しました。 
次回の日本鍍金協会は、１０月に名古屋で秋季大会が行われます。産業技術記念館の

見学を予定しておりますので、参加をお待ちしております。 
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